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Zitat von Clubi 

Wir werden nächste Saison ca. 700.000 Zuschauer begrüßen dürfen.

Das dürfte ca. 14 Millionen Euro an Einnahmen bedeuten.

Ich würde mal behaupten, Ja, diese Einnahmen benötigen wir dringend, sind somit auch
davon abhängig.

Und da spielt es keine Rolle, dass es vom Fernsehen mittlerweile mehr gibt.

So ähnlich sehe ich das auch. Und mit einer "Abhängigkeit von Zuschauereinnahmen" meinte
ich nicht den größten Posten bei den Erträgen, sondern eine Notwendigkeit für den Verein, über
Zuschauer Erträge zu generieren.
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